

COMUNICADO AL PÚBLICO DEL TEATRO DE LA ZARZUELA

Mayo de 2018

En nombre de todos los trabajadores y trabajadoras del Teatro de la Zarzuela queremos dar las gracias.

Gracias al público fiel que, año tras año, viene a este teatro a disfrutar de las obras que aquí representamos.

Gracias a quienes últimamente han descubierto en este teatro la pasión por el género lírico español.

Gracias a quienes habéis manifestado que deseáis que este teatro siga preservando y difundiendo nuestro patrimonio musical acudiendo a las concentraciones que convocamos el pasado mes de abril.

Gracias a los miles de nombres anónimos y reconocidos que han sumado su firma a los manifiestos que exigen que el Teatro de la Zarzuela sea siempre un teatro asequible para todos los públicos.

Gracias a todas y a todos vosotros, los que hoy habéis acudido a esta función de La Tabernera del Puerto, un trabajo del que nos sentimos orgullosos.

Los trabajadores y trabajadoras del Teatro de la Zarzuela ahora mismo sólo tenemos una forma de que nos oigan para que el Teatro de la Zarzuela siga manteniéndose como hasta el momento: haciendo huelga. Y lamentamos que una gran parte del público -que es nuestra razón de ser- no vaya a poder disfrutar el fruto de nuestro trabajo. Por eso, también queremos pedir disculpas, de todo corazón, a quienes no podrán ver estas funciones.

Todos deseamos que el diálogo sea fructífero, que cuanto antes se puedan cancelar los paros convocados y levantemos nuevamente todas las noches el telón.

Por eso pedimos que nos ayudéis y os suméis a la petición de firmas que hacemos a la entrada y la salida de las funciones.

Por el Teatro de la Zarzuela que es único en el mundo y debe seguir siendo público y accesible.